

2025 年 4 月 22 日

各 位

みずほリース株式会社

立山黒部アルペンルートで電気バスが走行開始へ

～みずほリースが環境配慮型交通の実現を支援～

みずほリース株式会社（代表取締役：中村 昭、以下「みずほリース」）は、立山黒部賞光株式会社（本社：富山県富山市、代表取締役社長：見角 要）が運営する『立山黒部アルペンルート』において、EV 導入トータルサービスを提供する北陸電力グループの北陸電力ビズ・エナジーソリューション株式会社（本社：富山県富山市、代表取締役社長：村田 良昭、以下「北電BEST」）に対し、『立山トンネル電気バス』及び急速充電器の導入に向けたリースを実行しました。本事業では、環境省の『令和 6 年度商用車の電動化促進事業』補助金を活用し、北電BESTと協働で実現しております。

『立山黒部アルペンルート』は、中部山岳国立公園内にある世界有数の山岳観光ルートです。このたび導入された『立山トンネル電気バス』は 2024 年 11 月で廃止となったトロリーバスの後継として 2025 年 4 月 15 日より室堂駅から大観峰駅間を走行開始しました。

みずほリースは、「サステナブルな社会のクリエイター」を Vision に掲げ、循環型経済、脱炭素など、企業活動を通じて対応が求められる社会的課題に対し、金融の枠を超えた価値共創のパートナーとして解決に導くマルチソリューション・プラットフォーマーへと進化することを目指しています。



NEWS RELEASE

【お問い合わせ先】

みずほリース株式会社 経営企画部

〒105-0001 東京都港区虎ノ門一丁目2番6号

TEL 03-5253-6540

ともに挑む。ともに実る。

MIZUHO